



El PP dará gratis las bombas de insulina a los diabéticos

El candidato del PP a la Presidencia de la Generalitat, Francisco Camps, manifestó ayer su compromiso de que la Generalitat suministre 'gratuitamente las bombas de **insulina** a los diabéticos que las precisen', tras la reunión que mantuvo con la Junta de la Real Academia de Medicina, presidida por Vicente Tormo.

En esta reunión también estuvieron presentes el conseller de Sanidad, Serafín Castellano y el portavoz de Sanidad del PP en las Cortes Valencianas, Antonio Clemente, entre otros.

El cartel electoral del PP recordó que el colectivo de diabéticos de la Comunidad está integrado por unas 400.000 personas y señaló que este tipo de medidas vienen a avalar 'la apuesta del PP por un política sociosanitaria puesta al servicio de la persona'.

El candidato del PP también señaló que durante estos años se han llevado a cabo en la Comunidad Valenciana infraestructuras muy importantes al servicio de la salud y centros de investigación, pero siempre sabiendo que la persona es lo más importante, 'ya que todo el sistema de salud está al servicio de las personas, y todo este sistema funciona gracias al personal sanitario'.

Por su parte, Vicente Tormo pidió un mayor reconocimiento y dignificación de la figura del médico, 'en un momento en el que, pese a que se curan más enfermedades y se realizan más diagnósticos, el prestigio del médico está en crisis'.

Incoherencia

El portavoz del PSPV en las Cortes Valencianas, Joaquim Puig, aseguró que la propuesta de Camps 'es incoherente porque el PP votó en contra de una propuesta para dar gratis las bombas de **insulina** durante el debate del presupuesto. Igual Camps es de otro partidos que no es el que gobierna. Lo que debe hacer el PP es aplicar esta medida la semana que viene'.